

Liz Ostrander, candidate au poste de directrice régionale de l'AAC – Ontario Ouest

3 octobre 2024

Il y a 8 ans, je suis tombée amoureuse de l'agilité lors de mon premier cours avec Whimsy, mon caniche miniature. Mon instructeur m'a parlé de participer à des compétitions, et j'ai dit : « Oh, je ne ferai jamais ça ! » Avance rapide, je participe à des concours (presque) toutes les fins de semaines, je suis totalement accro, de nombreux rubans et titres pour Whimsy, dont son Prix réalisation à vie. J'ai pris part à plusieurs championnats régionaux et nationaux avec encore plus de rubans.

Whimsy est décédée et je travaille à l'entraînement d'un autre potentiel gagnant de rosettes. Mais en attendant, je veux rester connectée à la communauté de l'agilité. Lors du championnat national de 2024, j'ai été désignée coordonnatrice des essais, organisant et notant les essais pour l'équipe nationale. Je suis également hef d'équipe adjointe de l'équipe nationale. Une fois que l'équipe sera sélectionnée, je l'accompagnerai en Suisse en juin 2025.

J'ai formé un nouveau club, On A Whim Agility, et je prévois d'organiser des concours de l'AAC au West Niagara Fairgrounds (en attente d'approbation) à partir du printemps 2025.

J'ai hâte de servir les membres et les clubs de l'AAC de l'Ouest de l'Ontario en tant que directrice régionale, d'être leur voix auprès du conseil d'administration et de les tenir informés des changements apportés à l'AAC. J'espère pouvoir contribuer au développement de plus de clubs dans notre région pour accueillir des concours.

Liz Ostrander